

大仙市立太田北小学校学校 安校 報

2023. 4. 2 1 〈No.3〉 文責(校長:鈴木)

縦割り班顔合わせ(1年生を迎える会)

14日(金)に縦割り班顔合わせ(1年生を迎える会)を行いました。1年生のために2年生ができるようになったこと(跳び箱や縄跳び、鍵盤ハーモニカなど)を発表したり、6年生が学校紹介をしてくれたりしました。1年生もゲームで大活躍で大喜びでした。太田北小学校が温かい雰囲気に包まれた一日でした。









全国学力 · 学習状況調査

全国の小学6年生と中学3年生を対象にした文部科学省の「全国学力・学習状況調査」(全国学力テスト)が18日に行われました。本校の6年生7名も無事にテストに参加しました。 真剣に国語と算数のテストに取り組む姿がすばらしかったです。結果が楽しみです。例年は、この日にアンケートを実施しておりましたが、今年は5月9日にオンラインで行います。全国学力テストもどんどんオンライン化が進んでいくようです。

PTAへのご参加ありがとうございました!

20日(木)には、今年度最初のPTAが行われました。授業参観では、学級担任の先生の授業を見ていただきました。課題に真剣に向き合う子どもたちの姿や楽しく活動する姿を見ていただけたと思います。続いて行われた総会では、今年度の事業計画や予算、役員改選が行われました。総会終了後には学級懇談が行われましたが、今年度もPTAの皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。音楽劇協力金への対応もありがとうございました。

23日の資源回収・安全看板設置よろしくお願いいたします!

23日に行われる資源回収や「止まれ」看板設置作業等では、保護者の皆様にたいへんご難儀をおかけいたします。よろしくお願いいたします。

運動会の練習がんばっております!

運動会の全体練習が進められています。14日には開会式・閉会式の練習を、19日には綱引きの練習などを行いました。応援練習も高学年が中心になってリーダー性を発揮してがんばってくれています。本番のパフォーマンスを楽しみにしていてください。





